

NordArt 2017

www.nordart.de



明天见: 滕斐, 黄杨, 梁荣

See You Tomorrow: Teng Fei, Huang Yang, Liang Rong

China

Die Künstlergruppe besteht aus dem bildenden Künstler Teng Fei, dem Designer Huang Yang und dem Fotografen Liang Rong. Teng Fei (geb. 1967 in Guangdong): 1985 Abschluss an der Kunstakademie Guangzhou in Malerei, 1989 Abschluss an der Akademie der Bildenden Künste München. Von 1990–2007 lebte und arbeitete Teng in Deutschland, heute in Shenzhen. Huang Yang (geb. 1971 in Sichuan): 1990 Abschluss im Fachbereich Erziehung an der Sichuan Kunstakademie; lebt und arbeitet in Shenzhen. Liang Rong (geb. 1978 in der Provinz Guangdong): 1998 Abschluss an der Filmhochschule Peking; lebt und arbeitet in Shenzhen. "Wir haben in unserem puristischen Studio diesen weißen, schmalen und ungenutzten Raum. Unsere Freunde, die dann und wann eingeladen sind diesen Raum zu betreten, nehmen unterschiedliche Energien und Gefühle wahr, welche auch mit ihnen selbst zusammenhängen. Nach einer Reihe von Aufzeichnungen haben wir ein Video aus den einzelnen Fotos unserer Freunde in diesem Raum zusammengestellt, welchem wir den Titel "Porträts mit dem Raum" gegeben haben."

The "See You Tomorrow" artistic team consists of contemporary artist Teng Fei, designer Huang Yang and photographer Liang Rong. Teng Fei: born 1967 in Guangzhou, graduated from Guangzhou Academy of Fine Arts in 1985 (Painting Department) and 1989 from the Academy of Fine Arts in Munich (DE), lived and worked as an artist for 17 years in Germany, now in Shenzhen. Huang Yang: born 1971 in Sichuan, graduated from Sichuan Academy of Fine Arts in 1990 (Education Department), lives and works in Shenzhen. Liang Rong: born 1978 in Guangdong Province, graduated from Beijing Film Academy in 1998, lives and works in Shenzhen. "We have this white, narrow and unused space in our studio that is empty itself. Our friends who are occasionally invited to enter it can feel different energy and emotions when they enter the space, and the states and responses of themselves standing in the space vary from person to person. After recording for a period of time, we've put together a video made from the photos of our friends with this space, which we call "Portraits with the Space".



Das Porträt eines Raumes, 2016, Video, 3 Min.  
The Portrait of a Space, 2016, video, 3 min.